



GALERIE MEYER À THE ROOMS

La Galerie Meyer - Oceanic Art & Arctic Art est heureuse d'annoncer sa participation à la première édition de THE ROOMS, une foire inédite dédiée à l'art et aux antiquités, qui se tiendra du 22 au 25 mai 2025 au MIX BRUSSELS. Pensée comme une alternative immersive et innovante aux salons traditionnels, cette nouvelle foire bruxelloise transformera les chambres de l'HÔTEL en espaces d'exposition intimistes et scénographiés.

Spécialisée dans les arts anciens d'Océanie et de l'Arctique, la Galerie Meyer présentera une sélection d'œuvres spécialement choisies pour l'occasion. L'accent sera mis sur la manière dont ces œuvres, issues de cultures lointaines et riches en symboles, trouvent naturellement leur place dans un intérieur contemporain.

En confrontant le passé et le présent, la galerie propose une lecture résolument moderne des arts anciens d'Océanie et de l'Arctique, où le dialogue entre matières, formes et espaces révèle toute la puissance esthétique de ces objets d'art.

Inspirée par des formats ayant fait leurs preuves à New York (Gramercy), Bruxelles (White Hotel) ou encore Bangkok (Hotel Art Fair), The Rooms réunit une trentaine de galeries et marchands d'art aux spécialités variées - joaillerie, art moderne et contemporain, arts extra-européens, arts décoratifs, archéologie et antiquités classiques.

L'événement se distingue par son approche immersive, où chaque exposant investit une chambre d'hôtel pour créer un écrin personnalisé, favorisant une rencontre privilégiée entre les visiteurs et les œuvres.

Ouverte à tous et gratuite, THE ROOMS offrira également un programme de conférences et tables rondes sur des thématiques clés du marché de l'art, en partenariat avec la banque privée Puilaetco.

Par ailleurs, une exposition de sculptures et un espace Mood Room, réunissant des marques prestigieuses comme Aperol, Bayer & Bayer, Pierre Marcolini et Taschen, viendront enrichir cette expérience inédite.

Contact Presse :

Vairea ANANIA

vairea.galeriemeyer@gmail.com

+33 7 88 97 56 50





GALERIE MEYER AT THE ROOMS

The Galerie Meyer - Oceanic Art & Arctic Art is pleased to announce its participation in the inaugural edition of THE ROOMS, a unique fair dedicated to art and antiques, taking place from May 22 to 25, 2025, at MIX BRUSSELS. Conceived as an immersive and innovative alternative to traditional fairs, this new Brussels event will transform the HOTEL rooms into intimate, scenographed exhibition spaces.

Specializing in the ancient arts of Oceania and the Arctic, Galerie Meyer will present a curated selection of works chosen specifically for the occasion. The focus will be on how these pieces, originating from distant cultures rich in symbolism, naturally find their place within a contemporary interior.

By juxtaposing past and present, the gallery offers a decidedly modern interpretation of the ancient arts of Oceania and the Arctic, where the dialogue between materials, forms, and spaces reveals the full aesthetic power of these artworks.

Inspired by successful formats in New York (Gramercy), Brussels (White Hotel), and Bangkok (Hotel Art Fair), THE ROOMS brings together around thirty galleries and art dealers specializing in various fields—including jewelry, modern and contemporary art, non-European arts, decorative arts, archaeology, and classical antiquities.

The event stands out for its immersive approach, where each exhibitor transforms a hotel room into a personalized showcase, fostering a unique and intimate encounter between visitors and the artworks.

Open to all and free, THE ROOMS will also feature a program of conferences and panel discussions on key topics in the art market, in partnership with private bank Puilaetco. Additionally, a sculpture exhibition and a dedicated Mood Room—bringing together prestigious brands such as Aperol, Bayer & Bayer, Pierre Marcolini, and Taschen—will further enrich this unique experience.

Contact Presse :

Vairea ANANIA

vairea.galeriemeyer@gmail.com

+33 7 88 97 56 50





Sélection de dagues de la Nouvelle-Guinée en os, XIXe/XXe siècle
Selection of New Guinea bone daggers, 19th/20th century



Monnaie, Teau, Tevau, Santa Cruz. Plume et coquillage
Bride-Price money-role, Teau, Tevau, Santa Cruz. Feather and shell